

Ernesto Montagne asume gerencia legal de pesquera TASA

Lima, 17 de agosto - La pesquera TASA anuncia el ingreso de Ernesto Montagne como nuevo gerente legal. El ejecutivo sucederá a Hortencia Rozas desde el 17 de agosto, quien permanecerá en la compañía hasta el 31 de agosto apoyando en el proceso de transición.

Ernesto es abogado de la Universidad de Lima, cuenta con una maestría en Derecho Comparado en New York University School of Law (NYU) y formó parte del curso de regulación de London School of Economics.

Ernesto cuenta con más de 20 años de experiencia en políticas públicas y regulación de concesiones de servicios públicos, asumiendo la responsabilidad de las gerencias legales de empresas como Nextel del Perú, Nextel Comunicaciones (Brasil) y APM Terminals, siendo este su puesto previo donde se desempeñó como Gerente Legal y de Asuntos Corporativos.